
 
 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA DECIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, 

PRIMEIRO SEMESTRE, DO BIÊNIO (2025/2026), DA 

OITAVA LEGISLATURA (2025/2028), DA 

MUNICIPALIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARATAÍZES/ES, QUE SE REALIZOU NA TERÇA-FEIRA, 

TREZE DE MAIO, ANO DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS 

DEZOITO HORAS (13/05/2025, 18h). 

 

 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB 

  

Aos treze dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias 

da Silva, localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, 

centro, Marataízes/ES, CEP.: 29.345-000, o Sr. Erimar da Silva Lesqueves, 

Presidente, reuniu-se em Sessão Ordinária no Primeiro Semestre do Primeiro Ano 

Legislativo, Biênio dois mil e vinte e cinco e dois mil e vinte e seis (2025/2026), 

Primeira Parte da Oitava Legislatura (2025/2028) da Municipalidade na Câmara 

Municipal de Marataízes/ES, realizou cumprimentos e determinou que a Secretária 

fizesse a chamada dos vereadores presentes. Registraram-se assinadas as 

presenças dos Nobres Senhores Vereadores: Anderson de Souza Laurindo - PSB, 

Arilson Rocha Fernandes - AGIR ,Eraldo Duarte Silva Junior - PSB, Erimar da Silva 

Lesqueves - MDB, Francisco Pereira Brandão – REPUBLICANOS, Hudson Paz Teixeira 

- AGIR, Jorge Marvila – PSDB, Jorge Marvila Fernandes - PSDB, Leonildo Gomes 

Ribeiro – DC, Pedricio Pereira Marvila - PV e Weliton da Silva – PSB.  Ausência 



 
 

 

 

justificada dos vereador Isaque Gomes Serafim. Hávendo quórum regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a sessão ordinária. Instalaram-se os 

trabalhos. O presidente solicitou que todos ficassem de pé, e nos termos do §3º do 

artigo 109 do REGIN, que a Secretária fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o 

Vereador Jorge Fernandes fizesse uma oração. Em seguida, o Presidente, nos 

termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, solicitou que a Secretária fizesse a 

leitura do expediente do dia, as quais sobre a mesa constaram as seguintes 

matérias: MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 09/2025 – PROTOCOLO 650/2025- 

Assunto: Moção de aplausos ao ilustre Sr. Raphael Basílio Vaneli - Autor: Pedricio 

Marvila. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 10/2025 – PROTOCOLO 651/2025 - 

Assunto: Moção de aplausos ao ilustre Sr. Vander Machado Ferreira - 

Autor: Pedricio Marvila. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 12/2025 – PROTOCOLO 

738/2025 - Assunto: Moção de aplausos a lustre Sra. Yasmin Rodrigues - 

Autor: Weliton da Silva. ADMINISTRATIVO PROCESSO 667/2025- Assunto:  

OFÍCIO/GABINETE/PMM/N° 072/2025. Termo de Compromisso n° 943599/2023 

- Comunicação ao Poder Legislativo - Autor: Executivo Municipal. 

ADMINISTRATIVO - PROCESSO 716/2025- Assunto: OFÍCIO N° 79/2025 - 

Nomeação de Líder Parlamentar - Hudson Paz Teixeira. Autor: Executivo 

Municipal. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 03/2025 - PROCESSO 724/2025 - 

Assunto: Para fazer incluir no calendário oficial do município a festa dos 

pescadores no bairro de Praia dos Cações e dá outras providências. Autor: Arilson 

Rocha Fernandes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 04/2025 - PROCESSO 

733/2025- Assunto: Dispõe sobre a implantação da farmácia básica dentro da 

unidade de pronto atendimento (UPA) - Autor: Jorge Marvila. PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 3/2025 - PROCESSO 777/2025- Assunto: Altera os incisos I, IV 

e VII, do artigo 1º da resolução da mesa diretora 01/2025, e dá outras 

providências. (comissões permanentes). Autor: Mesa Diretora. Ato contínuo, foi 

iniciada o PEQUENO EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. Inscreveram-se para 

o pronunciamento os Vereadores: 1º) Pedricio (cumprimentando a todos os 

presentes e, em seguida, manifestou-se sobre as moções de aplausos que seriam 

apresentadas. Iniciou destacando o senhor Rafael Vaneli, proprietário de uma 



 
 

 

 

mecânica de grande porte no município. O vereador ressaltou que o 

empreendimento do senhor Rafael possui expressiva representatividade para a 

economia local, sendo responsável pela geração de diversos empregos na região, o 

que contribui significativamente para o desenvolvimento do município.), 2° 

Anderson (dispensa), 3° Weliton (cumprimentou a todos os presentes, em seguida 

parabenizou o Vereador Pedricio pela moção de aplausos apresentada 

anteriormente, reconhecendo sua relevância. Na sequência, falou sobre sua Moção 

de Aplausos, destinada à Yasmin Rodrigues, recentemente eleita Miss Marataízes. 

Destacou a importância da homenagem, ressaltando que a conquista de Iasmin 

projeta positivamente o nome do município para além das fronteiras regionais, 

levando a imagem de Marataízes ao conhecimento do Brasil e do mundo. Dando 

continuidade mencionou sua indicação referente à criação de pontos de água 

potável destinados aos pescadores do município, enfatizando a importância da 

medida para garantir melhores condições de trabalho e saúde à categoria), 4° Jorge 

Marvila Fernandes (cumprimentou a todos os presentes, em sua fala, destacou a 

indicação apresentada em benefício da comunidade de Timbó III, ressaltando a 

necessidade de pavimentação asfáltica para facilitar o acesso à referida localidade. 

Informou que a indicação foi motivada por solicitação dos próprios moradores da 

comunidade, que enfrentam dificuldades em razão das atuais condições de acesso. 

O vereador também pontuou que não adianta os vereadores apresentarem 

indicações se o Poder Executivo não acatar os pedidos, reforçando a importância 

da atenção do Executivo às demandas levadas pela população por meio do 

Legislativo.), 5° Hudson (cumprimentou a todos os presentes, falou sobre a 

iluminação pública do município. Em seguida falou sobre indicação de um teatro 

municipal no município, que é de grande importância. Em seguida falou sobre o 

lançamento do livro do professor Rodrigo no palácio das águias), 6° Eraldo 

(cumprimentou a todos, falou sobre a indicação parlamentar e destacou a 

importância de atender às demandas do interior, com ênfase na comunidade de 

Imburi, onde solicitou a construção de uma praça. Em seguida, parabenizou os 

profissionais de enfermagem pelo seu dia, ressaltando a relevância e a dedicação 

desses profissionais para a sociedade.), 7° Arilson (Cumprimentou a todos os 



 
 

 

 

presentes, abordou assuntos relacionados à agricultura e ressaltou uma conversa 

que teve com o secretário, na qual foi informado que, em breve, será realizada uma 

licitação para a aquisição de adubo e calcário, iniciativa que trará importantes 

benefícios aos agricultores do município. Em seguida, mencionou algumas de suas 

indicações, entre elas, a criação de um parque de exposições e, no âmbito do 

turismo, a instalação de um deck de madeira na Lagoa do Siri.), 8° Francisco 

(cumprimentou a todos os presentes, falou sobre uma indicação que fez no ano de 

2014 na Rua Murilo Silva, e a Rua da JD Macon solicitando melhorias nessas vias, 

que sofrem recorrentes danos em períodos de fortes chuvas). Ato contínuo passou 

o presidente para o GRANDE EXPEDIENTE, momento em que os vereadores se 

manifestaram na seguinte ordem: 1º) Anderson, 2°) Jorge Marvila Fernandes, 

3°)Weliton, 4°)Hudson, 5°) Eraldo, 6°) Francisco. Esta sessão pode ser conferida 

em sua íntegra, no Canal da Câmara Municipal de Marataízes/ES, por meio do sítio 

eletrônico YouTube em: https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ. Em 

continuidade, o vereador Anderson solicitou que as indicações sejam votadas em 

bloco. O Presidente consultou aos vereadores sobre o pedido do vereador Isaque 

na realização da votação das indicações em bloco. Os vereadores que aprovam que 

as indicações sejam realizadas em bloco que permanecesse sentado. Todos 

permaneceram sentados, votação em bloco das indicações aprovada por 

unanimidade dos presentes com ausência do vereador Isaque. Ato contínuo, o 

Presidente informou que a ata da sessão ordinária do dia 06/05/2025 sob o 

protocolo de nº 767/2024 esta a disposição para apreciação dos nobres edis.  

Em continuidade, o Presidente colocou a ata da sessão ordinária realizada 

no dia 22/04/2025 sob o protocolo nº 709/2025 em discussão. Nenhum 

vereador a discutir, o Presidente colocou a referida ata em votação. Os 

vereadores que aprovam permaneçam sentados, tendo todos os vereadores 

presentes permanecidos sentados, o Presidente declarou aprovada por 

unanimidade dos vereadores presentes com ausência do vereador Isaque. Ato 

contínuo, o Presidente colocou a ata da sessão ordinária realizada no dia 

29/04/2025 sob o protocolo nº 710/2025 em discussão. Nenhum vereador a 

discutir, o Presidente colocou a referida ata em votação. Os vereadores que 

https://www.youtube.com/watch?v=yHaurfcFAbQ


 
 

 

 

aprovam permaneçam sentados, tendo todos os vereadores presentes 

permanecidos sentados, o Presidente declarou aprovada por unanimidade dos 

vereadores presentes com ausência do vereador Isaque.  

Em sequencia, o Presidente abriu a discussão para a  moção de aplausos nº 

09/2025 sob protocolo 650/2025. Aberta a discussão, não houve discussão, foi à 

votação. Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, com 

ausência do vereador Isaque. Ao contínuo, o Presidente abriu a discussão para a  

moção de aplausos nº 10/2025 sob protocolo 651/2025. Aberta a discussão, não 

houve discussão, foi à votação. Moção APROVADA por unanimidade dos 

vereadores presentes, com ausência do vereador Isaque. Ao contínuo. , o 

Presidente abriu a discussão para a  moção de aplausos nº 12/2025 sob protocolo 

738/2025. Aberta a discussão, não houve discussão, foi à votação. Moção 

APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, com ausência do 

vereador Isaque.  

ORDEM DO DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Ato contínuo, solicitou o 

Presidente que a Secretária fizesse a leitura do parecer referente as indicações de 

n° 80/2025 (Processo nº 378/2025), 114/2025 (Processo nº 449/2025), 

132/2025 (Processo nº 487/2025), 133/2025 (Processo nº 488/2025), 

148/2025 (Processo nº 516/2025), 158/2025 (Processo nº 546/2025), 

159/2025 (Processo nº 547/2025), 181/2025 (Processo nº 631/2025), 

182/2025 (Processo nº 652/2025), 184/2025 (Processo nº 703/2025) e  

189/2025 (Processo nº 734/2025). A secretária fez à leitura de todas as 

indicações citadas, tendo o Presidente colocado as indicações em discussão. Não 

havendo nenhuma discussão, o Presidente colocou as indicações em votação, 

informando que, os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. Todos os 

vereadores permaneceram sentados, tendo o Presidente declarado aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes com ausência do vereador Isaque.  

O presidente declarou o fim da pauta do dia, porém, em tempo, informou 

que no próximo dia 19/05/2025 haverá a reunião das comissões de Justiça e 

Finanças convocando todos os edis que fazem parte das referidas comissões. O 

Presidente Erimar da Silva Lesqueves agradeceu a presença de todos e não 



 
 

 

 

havendo mais nada a ser tratado, declarou encerrada a presente sessão. 

 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 
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